

6. *Reste des populations à la fin de 1945.*

- A. Polonais—environ 40,000 restaient dans le R.B. Luneburg.
- B. Ukrainiens—environ 5,000 restaient dans le R.B. Luneburg.
- C. Yougoslaves—environ 1,500 restaient dans le R.B. Luneburg.
- D. Peuples baltes—Lettoniens, Lithuaniens et Estoniens—environ 2,000 restaient dans le R.B. Luneburg.
- E. Juifs—environ 10,000, la plupart d'origine polonaise, restaient dans le R.B. Luneburg.

L'hon. M. EULER: Les Juifs étaient-ils prêts à retourner dans ces pays dominés par les Russes?

Le lieutenant-colonel HICKS: Ils ne l'étaient pas en général.

L'hon. M. ROEBUCK: Ils avaient peur d'y retourner, n'est-ce pas?

Le lieutenant-colonel HICKS: Ils avaient peur en général.

L'hon. M. EULER: Combien étaient-ils?

Le lieutenant-colonel HICKS: Je ne sais pas exactement, mais je crois qu'il y en avait environ 10,000.

L'hon. M. EULER: Est-ce que vous les considérez comme des immigrants acceptables pour le Canada?

Le lieutenant-colonel HICKS: Non, la plupart étaient des jeunes femmes et des jeunes filles. Ce sont des gens qui venaient en majorité de villes surpeuplées. Leurs mœurs étaient terribles à notre point de vue. Ils ne formaient pas de groupes de famille.

L'hon. M. DAVID: Y en avait-il beaucoup avec des idées d'extrême gauche?

Le lieutenant-colonel HICKS: Oui.

L'hon. M. DAVID: Selon vous, quelles seraient parmi les personnes déplacées celles qui conviendraient le mieux au Canada?

Le lieutenant-colonel HICKS (continuant):

7. *Description des types et catégories.*

A. Peuples baltes.

- (a) Estoniens. En majorité cultivateurs avec leurs familles: un groupe de gens intelligents, propres et robustes.
- (b) Lettoniens. Un mélange de professionnels venant des villes et de cultivateurs venant des régions rurales. Des familles pour la plupart. De bonne éducation et d'un très beau type.
- (c) Lithuaniens. En grande majorité cultivateurs avec leurs familles. Aussi de très bons gens et semblables aux Estoniens sous plusieurs rapports.

B. Polonais. La majorité se compose de paysans cultivateurs en groupes de familles. On ne comptait pas plus de 20 p. 100 de citoyens, dont un grand nombre était des professionnels. C'était en général des gens robustes, mais d'un niveau de vie beaucoup moins élevé que la majorité des autres nations auxquelles nous avons affaire. Ils comprenaient une faible minorité de bandits brutaux et dangereux qui étaient une menace continuelle à la bonne administration. C'était pour la plupart des criminels qui avaient été tirés des prisons en Pologne par les Allemands et mis dans des camps de concentration. Les Polonais formaient de beaucoup le groupe le plus important resté en Allemagne.

C. Ukrainiens. En majorité des cultivateurs et leurs familles. C'était un groupe de gens robustes, plus propres et plus contrôlables que les Polonais.